

**FEEDBACK REMEDIASI OSCE SEMESTER 1 TA 2022/2023**

22711133 - HANIF FIRMAN SAPUTRA

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
PEMERIKSAAN GALS	tdk melakukan px palpasi pd arm, bisa tanyakan terasa tdk, dan identifikasi lokasi, px vaskular blm dilakukan
PEMERIKSAAN TROFI, TONUS DAN KEKUATAN OTOT	untuk arm dropping test sebaiknya kedua tangan bareng untuk mbandingkan kanan kiri,
PEMERIKSAAN VITAL SIGN	raksa gak dibuka, ya gak naik ... bohong lagi hasilnya ngawur. nadi dan nafasa buakan hanya frekuensi yang dilaporkan, cuci tangan?
PENILAIAN UNIVERSAL PRECAUTION	Masih belum benar-benar memahami prinsip steril non steril, handschoon itu bungkusnya ada 2 lapis, yang paling luar itu ga steril ya, yang bungkus bagian dalam baru steril, jadi jangan gunakan korentang untuk japit handschoon yg masih ada bungkus luarnya; Ketika pakai gown agak mundur menjauhi meja steril; Letakkan peralatan yang sudah dipakai pada tempat yang sesuai ya, jangan diletakkan ke area steril.
STATION PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	informed consent belum menyebutkan cara pemeriksaan, px nervus I: ketika pemeriksaan seharusnya salah satu lubang hidungnya ditutup, px nervus VII: belum inspeksi, px Nervus IX-X: keliru dengan pemeriksaan nervus XII, belum menjelaskan refleks muntah, belajar lagi yaa terutama detail2 pemeriksaan tiap nervus cranialis
STATION PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS DAN SENSIBI	"Prosedur belum disebutkan di terus resikonya apa saja belum disebutkan, baru meminta izin saja  Belum mempersiapkan alat, hanya disebutkan saja...  Mas, jangan menggunakan bahasa Plus 2, plus 3, perluasan reflek ke pasien, karena pasien tidak paham plus 2, plus 3 dan perluasan reflek itu apa  Belum mencuci tangan kembali setelah memeriksa refleks dan melanjutkan px sensibilitas"
STATION PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	IC:ok, Persiapan alat:jangan lupa menggelapkan lampu ruangan , Palpebra dan silia:Perhatikan arah tumbuhnya silia ya dek!, konjungtiva-seklera:Isaaat pemeriksaan palpebra superior dapat menggunakan caton but untuk membantu pemeriksaan, sehingga tidak ngubek-ngubek pasien. interretasi pemeriksaan belajar lagi ya. Kornea:belum dilihat dengan keratoskop ,COA-iris-pupil;COA belum di nilai dalam atau dangkal?, lensa:ok. Terimakasih sudah membaca feedbacknya dan belajar keras. Good luck
STATION PEMERIKSAAN VISUS	Saat koreksi pinhole OD, mata kirinya tidak ditutup, visus OD tidak tepat, baris ketiga hanya benar 1 dari 3 huruf lho, apaiya visus OD di baris ketiga? visus OS ok.